



Foto: Noroeste / Adán Valdovinos

SCORE

DE PODER A PODER

Venados de Mazatlán y Tomateros de Culiacán se encuentran, en el puerto, por primera vez en la presente temporada de la LMP. **4D y 5D**



Foto: Noroeste / Nancy Juárez

ALTAR MONUMENTAL

México tiene una manera muy especial, reconocida a nivel internacional, para celebrar a sus difuntos y ejemplo de ello son los altares de muertos. Uno de ellos es el altar monumental que tradicionalmente instala una empresa en el centro de Culiacán.

CULIACÁN



CERRARÁN CALLES

Para la toma de protesta a Jesús Estrada Ferreiro como Presidente Municipal de Culiacán se cerrará la Avenida Álvaro Obregón y calles aledañas. **1B**

EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE

1675 DÍAS DE IMPUNIDAD



LEA HOY

Alfonso Durazo en Culiacán

Descartan negociación con crimen organizado

KAREN BRAVO

El Gobierno que encabezará Andrés Manuel López Obrador no negociará con el crimen organizado, aseguró Alfonso Durazo Montaña, Senador de la República y propuesto como el próximo Secretario de Seguridad Pública. “No hay ninguna posibilidad, ningún interés del futuro Gobierno de llegar a negociaciones con el crimen organizado”, aseguró. “Como Estado tendremos la responsabilidad de combatirlo y lo haremos puntualmente”. Ayer, el Senador presidió el Diálogo Ciudadano por la Paz y Bienestar que fue organizado tras la cancelación del Foro de Pacificación.

Previo a la reunión que sostuvo con diversos colectivos ciudadanos víctimas de la violencia en Sinaloa, explicó que el próximo Gobierno le dará prioridad a crímenes del fuero común como robo a casa habitación, secuestro, extorsión y robo de vehículo. “No ignoraremos al narcotráfico y no renunciaremos por supuesto a su combate, será responsabilidad de combatir a todas las organizaciones criminales en el país incluido por supuesto y de manera particular el narcotráfico”, puntualizó Durazo Montaña. Por seguridad de los colecti-

Se combatirá la delincuencia organizada con estrategia social y no con la fuerza, asegura el próximo Secretario de Seguridad propuesto por AMLO



Foto: Noroeste / Alejandro Escobar

Alfonso Durazo Montaña presidió el Diálogo Ciudadano por la Paz y Bienestar.

vos participantes, la reunión con el Senador fue privada. Participaron aproximadamente 10 colectivos, entre ellos familiares de desaparecidos, desplazados por la violencia, viudas de policías, principalmente de los municipios de Culiacán, Mazatlán, El Fuerte, Ahome, Badiraguato y Concordia. La estrategia de seguridad del próximo Gobierno abarcará aspectos de atención social como educación y salud, en lugar de

combatir por la fuerza al crimen organizado, detalló el legislador. “Pondremos énfasis en combatir su capacidad económica que le da capacidad para operar y para corromper”, enfatizó. “El uso exclusivo de la fuerza ha probado su fracaso”. Combatir el crimen organizado por la fuerza, solo ha provocado que desde el 2006 haya

CUATRO EJES CONTRA EL CRIMEN

Alfonso Durazo Montaña indicó que la estrategia del Gobierno de López Obrador contra el crimen organizado se regirá por cuatro ejes.

- Incrementar al doble el número de elementos en las policías civiles.
- Combatir la corrupción dentro de las instituciones de Seguridad Pública.
- Emplear a jóvenes para evitar que se incluyan en grupos criminales.
- Crear mecanismos contra actividades del crimen organizado, como el lavado de dinero.

crecido el índice delictivo en el país, aseguró Durazo Montaña. “Ese solo hecho habla del fracaso de la estrategia, para nosotros la fuerza será el último recurso como debe ser en todo estado democrático”, dijo.

La estrategia para combatir al crimen del próximo gobierno **Culiacán 3B**

Morena: golpe de timón en Sinaloa

ALEJANDRO SICAIROS **5A**

TRAS CONSULTA DE AMLO

Causa controversia cancelar plan de nuevo aeropuerto

NOROESTE/REDACCIÓN

MÉXICO._ La cancelación del proyecto del del Nuevo Aeropuerto Internacional de México en Texcoco anunciada por Andrés Manuel López Obrador después de conocer la consulta realizada en todo el país en torno al tema, desató la controversia con los inversionistas y empresarios del país.

El Presidente electo anunció ayer por la mañana que su decisión es obedecer el mandato de los ciudadanos, de modo que se van a construir dos pistas en el aeropuerto militar de Santa Lucía; se va a mejorar el actual Aeropuerto de la Ciudad de México y se va a reactivar el aeropuerto de Toluca y se cancela el proyecto de Texcoco.

“Estamos contentos porque se realizó un ejercicio democrático y fue la gente la que decidió”, insistió López Obrador al defender la consulta realizada.

Y la respuesta no se hizo esperar, empresarios se pronunciaron contra de la cancelación del proyecto en Texcoco, y señalaron que la decisión tomada por el Presidente electo, envía un mensaje grave de incertidumbre a los mercados y a los inversionistas. “Queremos hacer pública

Impacto en los mercados

El tipo de cambio peso-dólar y la Bolsa Mexicana de Valores reaccionaron negativamente, luego del anuncio de la cancelación del NAIM. El dólar spot cerró en 20.06 unidades, su mayor nivel desde el pasado 27 de junio, mientras que en bancos se vende hasta 20.29 pesos, 49 centavos más que al cierre de la sesión pasada. En el mercado accionario, el IPC de la Bolsa Mexicana de Valores tocó su nivel más bajo desde mayo, y acumuló una baja de más 4.2 por ciento.

nuestra posición. La decisión del Presidente electo de cancelar la obra del NAIM en Texcoco e iniciar los estudios para construir en Santa Lucía envía un mensaje grave de incertidumbre a los mercados, inversionistas y a todo los mexicanos”, señaló Juan Pablo Castañón Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, quien leyó

un posicionamiento conjunto de la Coparmex, la Cocamin y otras organismos empresariales.

El presidente de la Coparmex, Gustavo de Hoyos, aseguró que el Presidente electo está yendo contra los principios que prometió respetar.

“Esta decisión es contraria a los tres postulados éticos postulados por el Presidente electo: no robar, no mentir, no traicionar”, advirtió.

Por su parte el director general del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, Federico Patiño, aseguró que los trabajos del NAIM en Texcoco continuarán hasta el próximo 30 de noviembre cuando concluya la administración de Enrique Peña Nieto, y que hasta el momento, la obra tiene un avance de 32.2 por ciento con 60 mil millones de pesos pagados a contratistas.

El Presidente Enrique Peña Nieto advirtió que de mantener la decisión de cancelar el NAIM en Texcoco, el próximo Gobierno tendrá que hacer frente al pago de compromisos, los cuales requerirán el uso de recursos adicionales a los del impuesto que pagan los viajeros.

- Cancelan proyecto en Texcoco **Nacional 2A**
- Trastoca mercados y al dólar **Negocios 6A**



Foto: Noroeste / Hugo Gómez

Los daños por “Willa” en Rosario fueron por el desbordamiento del Río Baluarte.

CENSO DE VIVIENDAS

Hay 22 mil afectadas por ‘Willa’ en Rosario

HUGO GÓMEZ

EL ROSARIO._ Las autoridades locales calculan unas 22 mil personas afectadas por las inundaciones que dejó el Río Baluarte la semana pasada, tras el paso del Huracán Willa por el sur del estado.

Esto, en base al primer recuento general de los daños, en el que se especifican 52 comunidades rosarenses con daños por la crecida del afluente, anunció el Secretario del Ayuntamiento, Maximiliano Mora Uribe.

“En el recuento general inicial, nosotros involucramos 52 comunidades y alrededor de 22 mil personas afectadas”, detalló el funcionario.

La Comuna rosarense anunció ayer por la mañana el censo de viviendas dañadas por inundaciones y lluvias.

El sábado, el Gobernador Qui-

rino Ordaz Coppel dijo que ya había solicitado a la Federación la declaratoria de zona de desastre para Rosario y Escuinapa.

El funcionario municipal detalló que después de cubrir la contingencia con alimentos y enseres básicos, se continuará con la evaluación de daños en infraestructura y electrodomésticos de estas personas.

“Para hacer una valoración y cuantificación del daño se empieza hoy mismo a censar las zonas más afectadas, de las cuales ya tenemos conocimiento, es un proceso de levantamiento, consulta personalizada en cada uno de los hogares para ver realmente las condiciones en las que se encuentran”.

Mora Uribe comentó que se tiene como fecha límite este miércoles para tener una cifra real de las pérdidas que sufrieron las familias del municipio.